

Importancia de la activación trigeminovascular y la inflamación neurogénica en la migraña



Marc Chagall, «La scatola», óleo sobre tela, 92 x 73 cm, 1929.

«Uno de los principales mecanismos patogénicos de las crisis migrañas es la activación de las vías trigeminovasculares. Algunos datos recientes sustentan la presencia de eventos inflamatorios transitorios, autolimitados, de origen neurogénico, subsiguientes a la activación trigeminovascular.»

Paola Sarchielli, Columnista Expertiza (especial para SIIC), Perugia, Italia

Pág. 956

Expertos invitados

Revisiones

Clinica, diagnóstico y terapéutica del vértigo posicional paroxístico benigno

José Antonio López Escámez, El Ejido, España. Pág. 952

Importancia de la activación trigeminovascular y la inflamación neurogénica en la migraña

Paola Sarchielli, Perugia, Italia. Pág. 956

Urotensina II en niños con enfermedades renales: nuevos aportes sobre un antiguo péptido

Aysen Balat, Gaziantep, Turquía. Pág. 961

Modernos conceitos (conceptos) no controlados da ascaridiasis com enfoque no tratamento

Cristiano Lara Massara, Belo Horizonte, Brasil. Pág. 966

El sistema formador de quinina y su relación con los trastornos cardiovasculares

Jagdish Sharma, Safat, Kuwait. Pág. 972

Tuberculosis de tipo adulto en los niños

Bon J. Marais, Stellenbosch, Sudáfrica. Pág. 977

La melatonina en los síndromes coronarios agudos

Alberto Domínguez Rodríguez, San Cristóbal de La Laguna, España. Pág. 983

El papel de la rivastigmina en la demencia de origen vascular

Iota Moretti, Trieste, Italia. Pág. 986

Adelantos recientes en genética molecular y presentación clínica de la deficiencia de 21-hidroxilasa

Eftihios Trakakis, Atenas, Grecia. Pág. 993

Interacción entre leptina y gredina como parte del control tónico de la ingesta de alimentos

Johannes Erdmann, Munich, Alemania. Pág. 998

La hidroxicloroquina en el tratamiento del lupus eritematoso sistémico

Juan Jiménez Alonso, Granada, España. Pág. 1002

Originales

El control de la glucemia en la palma de la mano causa menos dolor con igual precisión

Shu Meguro, Tokio, Japón. Pág. 1006

Puntos de vista sobre la prevención de la reestenosis dentro del stent después del implante...

Stefan Peters, Magdeburgo, Alemania. Pág. 1008

Entrevistas

Papel del sexo en el tratamiento farmacológico de los trastornos psiquiátricos

Judith Usall i Rodié, Barcelona, España. Pág. 1011

Papelnet SIIC

Efecto antimicrobiano del óxido nítrico

Ahmet Yilmaz Coban, Samsun, Turquía

Endopielotomía con Acucise

Victor Palit, Wakefield, Reino Unido

Deficiência de magnésio na resistência à insulina, síndrome metabólica e diabetes mellitus

Maria de Lourdes Lima, Salvador, Brasil

Pleiotropia en familias con leucemia linfocítica crónica

Anne-Use Olsen, Oslo, Noruega

Descompressão endoscópica do túnel do carpo

Leandro Pretto Flores, Brasília, Brasil. Pág. 1013

Aspectos clínicos y moleculares de nuestra experiencia con los tumores de la hipofisis. Revisión

Ryszard Wasko, Poznan, Polonia

Mir Papelnet SIIC, pág. 1074

Crónicas de autores

Casos clínicos

Pág. 1026